



Vizsla completa la adquisición del distrito mexicano de oro y plata La Garra-Metates

Por Redacción

Vizsla Silver confirmó la compra del distrito La Garra-Metates, ubicado en el corazón del corredor Pánuco-San Dimas, en Sinaloa. La adquisición consolida su presencia en esta rica zona minera de oro y plata en México. El acuerdo, firmado el 27 de marzo de 2024, incluye un pago de US\$3 millones en efectivo y la emisión de 5.555.555 acciones ordinarias. Los pagos se realizarán en un plazo de 24 meses tras el cierre del acuerdo.

Los vendedores acordaron restricciones voluntarias sobre el 90% de las acciones, dividiendo las liberaciones en tres plazos: un 33% a los 12 meses, otro 33% a los 24 meses y el restante 33% a los 36 meses. Además, Vizsla pagó US\$1,61 millones en impuestos atrasados, cubriendo deudas fiscales sobre las concesiones que forman parte del distrito. Como parte del trato, Vizsla otorgó una regalía de 1% de rendimiento neto de fundición (NSR) a los vendedores, con el derecho a recomprar esta regalía por US\$750,000 en cualquier momento. Asteria Mining Services, quien actuó como intermediaria en la negociación, recibió una NSR del 2% como compensación por sus servicios. El distrito La Garra-Metates alberga vetas ricas en oro y plata, similares a las del proyecto Pánuco y al distrito San Dimas, ambos reconocidos por su gran productividad. Esta ubicación privilegiada ofrece grandes perspectivas

para el crecimiento de Vizsla en la región, apoyada por la experiencia y la infraestructura desarrollada en Pánuco, ubicado a solo 80 kilómetros.

El proyecto de plata y oro Pánuco, consolidado al 100% por Vizsla Silver, se ha posicionado como un descubrimiento emergente de alto grado. Situado en el sur de Sinaloa, cerca de Mazatlán, abarca un área de 7,190 hectáreas y cuenta con más de 86 kilómetros de vetas. La infraestructura incluye 35 kilómetros de minas subterráneas, caminos y energía, lo que respalda el desarrollo del proyecto. En enero de 2024, Vizsla actualizó la estimación de recursos minerales para Pánuco, destacando un recurso mineral indicado de 156 millones de onzas (Moz) de oro equivalente y un recurso inferido de 170Moz de oro equivalente. Estos números refuerzan el potencial del proyecto como uno de los más prometedores en la industria minera mexicana.

Implicaciones para la minería en México La adquisición de La Garra-Metates y la expansión del proyecto Pánuco subrayan el compromiso de Vizsla Silver con el desarrollo minero en México. Al integrar más activos en la región, Vizsla refuerza su posición en el mercado global de metales preciosos. Además, las nuevas adquisiciones consolidan a Sinaloa como uno de los estados clave en la producción de oro y plata en México, impulsando la economía local y generando empleos.

Modificar la jornada laboral en México afectará la operatividad de las empresas: Fecanaco Sonora

Por Redacción

La propuesta de reducir la jornada laboral, provocará una alteración en la operatividad de la mayor parte de las empresas en México, en especial de las más pequeñas, aseveró el presidente de Fecanaco Sonora.

Martín Zalazar Zazueta señaló que esa propuesta que se mantiene activa entre la opinión pública nacional de reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, conlleva varias aristas que, sin lugar a dudas, podrían afectar los empleos formales especialmente los generados por las micros, pequeñas y medianas empresas, ya que conlleva a una mayor carga económica.

“La jornada laboral tiene una connotación social positiva y esperamos efectivamente tenga un beneficio en la calidad de vida para los trabajadores, pero existe un impacto en la operatividad de las empresas, porque tendrán en muchos casos que contratar más personal o pagar horas extras para poder seguir cumpliendo con los horarios de sus negocios”, dijo. Detalló, que se calcula que esta reducción tendría un impacto de al menos un 20 por ciento para quienes generan los empleos y eso afectará la operación de las empresas, en especial

a las más pequeñas, porque tendrían que contratar a más personal o pagar horas extras, lo que derivaría en sufragar más cuotas al IMSS, Infonavit y otras afectaciones más.

Por otra parte, el presidente en Sonora de la Federación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Fecanaco), resaltó que en los últimos años se ha ignorado a los empresarios del país, que son los generadores de los empleos, ya que los impactos de las medidas que ha tomado el gobierno, podrían poner en riesgo la subsistencia de algunas empresas, particularmente a las Mipymes.

Finalmente, dijo que se espera que esta reducción en horario laborable sea gradual, para que los empresarios poco a poco puedan implementar esta nueva medida, así como adaptarse a una nueva forma de trabajo y a sus impactos.

“Insistimos que una medida de este tamaño, puede generar desde cierre de negocios formales, bajar la generación de más fuentes de empleos o habría salarios peor pagados, también podría haber más inflación y se dispararía más el fenómeno de la informalidad. Como empresarios valoramos una iniciativa de este tipo, pero no será algo tan sencillo tomando en cuenta que en México más del 90 por ciento de las empresas son micros, pequeñas y medianas”, finalizó.



Martín Salazar Zazueta, presidente de Fecanaco Sonora.